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M5S Lombardia. Pedemontana, la Milano-Meda va estromessa dal progetto.

"Il Presidente Invernizzi e Fontana dovrebbero prendere atto delle difficoltà, a nostro avviso
insormontabili, che sono alla base della realizzazione di Pedemontana. Nel migliore dei casi
l'opera potrà vedere la luce tra qualche lustro.  La nostra proposta per alleggerire il traffico sulla
Milano - Meda è di estrometterla dal progetto Pedemontana affinché Infrastrutture Lombarde
possa procedere con uno studio di fattibilità per la riqualificazione dell'intero  tratto della Milano 
- Meda fino alla tangenziale nord e possibilmente fino ad Agrate Brianza. E' unico modo per
dare una speranza nel breve periodo a coloro che usano la Milano - Meda di poterla percorrere
in tempi accettabili e senza rischio. L'opera dovrebbe essere fatta pensando alle smart road e
con un occhio alla mobilità del futuro che sarà elettrica e con autoveicoli a guida autonoma",
così Marco Fumagalli, consigliere regionale del M5S Lombardia, commenta le parole del
Presidente della Provincia di Monza e Brianza Roberto Invernizzi.
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